



La ville accueillera le 1^{er} Parlement régional des entrepreneurs d'avenir

Lyon. Le 18 février, ce Parlement régional des entrepreneurs d'avenir traitera des questions liées à la responsabilité sociale des entreprises.

Le premier Parlement régional des Entrepreneurs d'avenir en Rhône-Alpes aura lieu le 18 février à l'Hôtel de Ville de Lyon. Dans le prolongement des Parlements nationaux, cette initiative sera un moment de rencontres, d'échanges et de productions sur les enjeux essentiels de la responsabilité sociale des entreprises (RSE) entre les principaux dirigeants de la

région, les responsables sociaux et associatifs. Parmi les intervenants figurent notamment Bernard Devert, fondateur d'Habitat et Humanisme, François Gindre, directeur de Lyon Parc Auto, Pascal Peleszezak, directeur de Canevaflor, Patrick Rheinert, architecte, Stéphanie Paix, président du directoire Caisse d'Epargne Rhône Alpes. ■
Pour s'inscrire : <http://bit.ly/SjHsdy>